
La liaison à l’oral  

En lisant, la consonne finale muette d’un mot peut se 

prononcer en s’accrochant avec la première voyelle du 

mot qui suit. 

Les liaisons interdites : 

et : bleu et orange 

h aspiré : Les héros - en haut 

adjectif qui suit : un étudiant intelligent 

pataquès : « J’y vais moi-z-aussi »  

A toi le lire : 

[z]  des ours - mes élèves - ses affaires 

[n]  son os - son image - un ours - un éléphant 

[t]  un petit enfant – c’est une ville – Ils ont une fille 

Quand est-ce qu’on arrive ? 

  Quand il est là, je suis contente ! 

Comment allez-vous ? 

Expressions figées : c'est-à-dire / tout à coup / tout à l'heure  

 


